

VENDREDI 17 MAI, 11:48, SAINT PASCAL

LA DEPECHE.fr

ACTUS DE MA VILLE

Votre ville



GRAND SUD

ACTU

ECONOMIE

SPORTS

SORTIR

MAGAZINE

ESCAPADES

ANNONCES

SE

TOULOUSE

ARIÈGE

AUDE

AVEYRON

HAUTE-GARONNE

GERS

LOT

LOT-ET-GARONNE

HAUTES-PYRÉNÉES

TARN



Actualités » Grand Sud » Toulouse

## Contresens cyclable pas dangereux

Publié le 15/05/2013 à 03:46, Mis à jour le 15/05/2013 à 08:43 | 11



Pas si dangereux / Photo DDM X. de F.

L'étude des chiffres d'accidentologie impliquant le vélo, dans la métropole toulousaine, infirme quelques idées reçues. Ainsi, le contresens cyclable autorisé (dans l'hypercentre intraboulevards notamment) n'est pas accidentogène, selon les auteurs de l'enquête : «Il y a très peu d'accidents sur ces sites, 13 en cinq ans sur les 282 collisions étudiées, soit pas plus qu'avant que ces contresens soient autorisés», selon Arnaud Turlan. Autre constat : dans les zones apaisées (limitées à 30 km/h) ou dédiées au partage de l'espace public (entre les divers modes de transport), les accidents, rares, sont en baisse continue depuis 2006. Dans les collisions moto/vélo, le motard ou scootériste est responsable dans tous les cas, et dans les collisions vélo/piéton (beaucoup de conflits, peu d'accidents), le vélo est majoritairement responsable.

*La Dépêche du Midi*

f J'aime 24

g +1 0

Tweeter 21



AJOUTER UN COMMENTAIRE